
Stadtverordnetenversammlung 

 

 

27. August 2018 

1 von 1 
Beschluss 

der Stadtverordnetenversammlung 

 

 

Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 257 bis 272 sind beantwortet. 

 

Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich teilt mit, dass die Frage Nr. 274 von der 

CDU-Fraktion zurückgezogen wurde. 

 

Die Fragen Nr. 273 bis 278 werden für die Fragestunde der nächsten Sitzung 

übernommen. 

 

Zu Frage Nr. 262 sagt Oberbürgermeister Geselle betr. der Anschaffung von AED-

Geräten für Sporthallen, zu, den Fraktionen über das Büro der 

Stadtverordnetenversammlung die erstellte und umfangreiche Analyse, ob Kauf 

oder Leasing der Geräte günstiger ist, zu übersenden. 

 

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 

Zustimmung:  

Ablehnung:  

Enthaltung:  

den  
 

Beschluss 
 

De Antrag de 

betr. Fragestunde, @DNR@, wird zugestimmt abgelehnt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




